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Программа партии ЯБЛОКО 
на выборах в Воронежскую 
областную Думу шестого созыва!
1. Замена нынешней коррумпи-

рованной власти, построенной 
по принципу «свой-чужой», на 
компактную и компетентную, 
сформированную на конкурсной 
основе.

2. Поддержка малого и среднего 
бизнеса: ликвидация оказывае-
мого на него административного 
давления, снижение налоговой 
нагрузки.

3. Развитие сельскохозяйствен-
ного производства и отказ от 
реализации планов разработки 
цветных металлов в Воронежской 
области.

4. Восстановление и дальнейшее 
развитие промышленности по 
переработке экологически чистой 
сельскохозяйственной продук-
ции и создание на этой основе 
новых рабочих мест в сельских 
районах области.

5. Прекращение коммунального 
грабежа жителей Воронеж-
ской области: отмена платы за  
капитальный ремонт, наведе-
ние порядка в системе оплаты 
коммунальных услуг.

6. Отказ от практики уничтожения 
сельских учреждений здра-
воохранения, образования и 
культуры под предлогом их 
«оптимизации».

7. Создание в районах области 
современной инфраструкту-
ры: транспортной сети, газо-, 
электро- и водоснабжения, ка-
нализации.

8. Введение региональных доплат 
низко- и среднеоплачиваемым 
работникам здравоохранения, 
образования и культуры за счет 
сокращения расходов на управ-
ленческие структуры различных 
уровней.

9. Обеспечение права молодежи 
на получение качественного 
образования и последующее 
трудоустройство в соответствии 
с полученной специальностью.

10. Организация эффективного 
общественного контроля за 
выделением земельных участ-
ков под строительство с целью 
предотвращения попыток на-
рушения Генерального плана 
и строительных норм.

11. Сохранение и защита историко-
культурных памятников – визит-
ной карточки города.

12. Принятие мер по сохранению 
городских парковых зон, введение 
моратория на выдачу разрешений 
на вырубку и сплошные рубки в 
рекреационной зоне городского 
округа город Воронеж.

Почему одни страны богаче, а дру-
гие беднее? Почему в одних странах 
современная наука и высокие тех-
нологии стали основой экономики, 
а другие зависят от мировых цен на 
энергоресурсы, даже обладая значи-
тельным интеллектуальным потен-
циалом? Почему медицина XXI века 
делает фантастику былью, а у нас 
при наличии все того же потенциала 
закрываются больницы и увольняют-
ся квалифицированные врачи?

Тот, кто скажет, что на это есть мно-
го причин, будет несомненно прав. 
Действительно, в основе благополу-
чия любого государства лежит мно-
жество факторов: экономических, 
культурных,  политических, истори-
ческих... Но есть один общий залог 
успеха ‒ люди, готовые управлять 
собственным будущим и будущим 
своей страны, влиять на принятие 
ключевых решений и не давать го-
сударству забывать, для чего оно 
нужно. Этот фактор мы называем 
ДЕМОКРАТИЕЙ.

Я ВАМ КАК РОССИЙСКИЙ 
ПОЛИТИК СКАЖУ

В нашей стране сейчас многим, поч-
ти всем трудно. Вследствие оши-
бочной политики падение уровня 
жизни охватывает все большее чис-
ло россиян и становится все более 
ощутимым. Люди беднеют, растет 
число тех, кто нуждается в соци-
альной поддержке и защите. Когда 
на этом фоне по телевизору пока-
зывают уничтожение свежих про-
дуктов, ставших неприемлемыми 
для граждан России исключительно 
по политическим причинам, возни-
кает ощущение, что тяжело больна 
не только экономика, а все мы ‒ 
государство,  общество, каждый че-
ловек. Люди делают нечто очевидно 
абсурдное или молча мирятся с этим, 
бедствуют и страдают не потому, что 
так хочется или так надо, а потому 
что «ничего не поделаешь». Это и 
есть главная проблема ‒ неясность 
перспективы и ощущение бессилия.   
Кризис опять переживается как сти-
хия, не оставляющая возможности 
осознанного выбора. 

Весомый повод относиться к труд-
ностям именно так у россиян есть. 
Их давно приучают к мысли, что все 
плохое ‒ неудачные экономические 
реформы, кризисы, дефолт и деваль-
вация, наконец, война – это неиз-
бежность. А в последние годы власть 
изо всех сил убеждала народ в своей 
непогрешимости и безальтернатив-
ности, препятствовала появлению 

иных точек зрения в публичном 
пространстве и, в конце концов, вы-
строила застойную однопартийную 
систему, в которой фигурируют че-
тыре названия (КПРФ, ЛДПР, Единая 
и Справедливая Россия), а все реше-
ния принимаются без обсуждений и 
единогласно. 

Свою главную задачу ЯБЛОКО видит 
в том, чтобы коренным образом изме-
нить эту систему, потому что она не 
оставляет России никаких шансов не 
только на преодоление сегодняшних 
трудностей, но и на достойную пер-
спективу. Если вы читаете этот текст, 
то для вас это важно, но оглядитесь 
вокруг, и вы увидите, что многие из 
ваших знакомых демонстративно «не 
интересуются политикой». А что это 
значит? По сути, отсутствие интере-
са к политике – это просто крайне 
низкая оценка своих способностей, 
добровольный отказ от права влиять 
на то, что происходит в стране, в 
городе, в собственной семье. 

ДЕПУТАТЫ И ОВОЩИ

Выборы депутатов несомненно важ-
нее выбора овощей в соседнем ма-
газине. Хотя бы потому, что овощи 
мы выбираем чаще. Если овощи с 
гнильцой или невкусные, мы можем 
при желании и некотором усилии 
купить другие ‒ свежие и вкусные. 

Избранные депутаты «обмену 
не подлежат», а до следующей 
возможности выбора проходят 
годы. Как же не ошибиться, ведь 
они все что-то обещают, публи-
куют программы. Понять очень 
непросто.

Хотя, на самом деле, не так уж 
и сложно. Например, постарай-
тесь  вспомнить, что было в мо-
мент прошлого выбора.

Сколько стоило собрать ребен-
ка в школу, сколько вы платили за 
квартиру, за электричество, сколько 
стоили лекарства, заправка авто-
мобиля, поездка на автобусе или 
на поезде? Сравните свою зар-
плату трехлетней давности с 
той, которую вы получаете 
сейчас.

Выборы депутатов Воронежской областной Думы шестого созыва и депутатов Воронежской городской Думы четвертого созыва 13 сентября 2015 года
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моратория на выдачу разрешений 
на вырубку и сплошные рубки в 
рекреационной зоне городского 
округа город Воронеж.
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Почему люди живут счастливо?

Продолжение 
на 4 полосе 

Воронеж требует перемен
голосуй за ЯБЛОКО!13 сентября

Григорий ЯВЛИНСКИЙ,
основатель партии ЯБЛОКО, доктор экономических наук, профессор 
НИУ «Высшая школа экономики», депутат Законодательного собрания 
г. Санкт-Петербурга, председатель Экспертного совета по экономическим 
реформам НЭА.

13. Безотлагательное разрешение 
проблем, связанных с Воро-
нежским водохранилищем.

14. Введение запрета на трени-
ровочные полеты военных 
самолетов над территорией 
города.

15. Цивилизованное решение 
проблем бродячих животных.



– Виктор Григорьевич, Вы один из 
кандидатов в депутаты Воронежской 
областной Думы шестого созыва. Что 
значат для вас предстоящие выборы?

– Участие в выборах разного уровня – 
это прежде всего способ донести до 
граждан свою позицию по жизненно 
важным вопросам и получить обрат-
ную связь в виде итогов голосования. 
Хочется надеяться, что эти итоги не 
будут скорректированы в «нужную» 
сторону. Для нашей организации важ-
но получить возможность, используя 
думскую трибуну, открыто говорить о 
проблемах, которые по тем или иным 
причинам не хотят затрагивать депу-
таты от других партий, но которые 
волнуют граждан. Что же касается 
меня лично, то мне хотелось бы, 
чтобы моя работа максимально спо-
собствовала достижению этой цели.

– Вы давно занимаетесь проблемами 
экологии города и области. Какие из 
них, на Ваш взгляд, являются сейчас 
наиболее острыми?

– В области существует целый ком-
плекс взаимосвязанных экологических 
проблем. Во-первых, планируемая на 
территории области разработка место-

рождений цветных металлов. На самом 
деле это планируемая экологическая 
катастрофа, поскольку масштабы воз-
действия на природную среду приве-
дут к необратимым изменениям усло-
вий существования сотен тысяч людей. 
Настоящей экологической бомбой яв-
ляется расположенное в центре горо-
да водохранилище. Ежегодно в него 
поступает более 40 млн кубометров 
только поверхностных стоков. Донные 
отложения водохранилища содержат 
огромное количество нефтепродуктов, 
солей тяжелых металлов, сульфатов. 
По данным санитарных служб, вода в 
рукотворном море содержит бактерии 
группы кишечной палочки, аденовиру-
са и других распространителей опас-
ных заболеваний. Еще одна проблема – 
утилизация производственных и быто-
вых отходов. По данным Департамента 
природных ресурсов и экологии, в 2013 г. 
на территории Воронежской области 
образовалось уже более 5,2 млн тонн 
отходов. Полигоны ТБО и учтенные 
свалки занимают более 900 га земель 
и являются источниками загрязнения 
воздуха, воды и почвы.

– Виктор Григорьевич, на лицензион-
ных участках в Новохоперском районе 

почти два года ведутся разведочные 
буровые работы. Это дало многим 
повод для тревог, хотя вроде бы ни-
чего страшного пока не происходит. 

– Увы, уже сейчас наблюдается значи-
тельное ухудшение качества питьевой 
воды в поселке Елань-Колено, находя-
щемся вблизи от Еланского и Елкин-
ского участков. Анализ проб воды и 
грунта вблизи одной из скважин пока-
зал наличие в них значительного числа 
радиоизлучающих нуклидов. Установ-
лено присутствие брома и стронция в 
количествах, в сотни раз превышаю-
щих ПДК. А ведь это только исследо-
вательский этап работ. Что же будет 
в процессе разработок месторождений 
никеля? Власти отказываются вести 
конструктивный диалог с населением: 
либо игнорируют мнения, отличные 
от официального, либо запугивают 
людей, давят на них. 

– Как Вы считаете, почему власти не 
хотят решать экологические проблемы?

– Сегодняшняя власть существует от-
дельно от общества. Ей глубоко чужды 
демократические процедуры принятия 
решений, она не способна действовать 
даже в рамках ею же принятых зако-

нов, если они входят в противоречие 
с интересами тех или иных ее пред-
ставителей. Для нас участие во власти 
не является средством достижения ка-
рьерных целей. Мы хотим сделать ее 
честной и открытой. Это невероятно 
трудно, но мы к этому стремимся. И 
мы нуждаемся в поддержке своих из-
бирателей. Воронеж требует перемен!

Передо мной красивая молодая 
женщина с удивительно одухот-
воренным лицом. В политике, 
прямо скажем, таких немного. 

– Татьяна Валерьевна, при такой на-
грузке Вам удается все успевать и 
быть в потрясающей форме. Поми-
мо работы, напряженной партийной 
деятельности вы растите двух сыно-
вей. К тому же 13 сентября выборы 
в городскую и областную Думы. Как 
поддерживаете такой градус кипения?

– Прежде всего, конечно, самодисци-
плина, – улыбается Татьяна. – И любовь 
к своему делу. Я ведь пришла в партию 
ЯБЛОКО, будучи еще студенткой хим-
фака ВГУ. Это было в 1999 году во вре-
мя предвыборной кампании в Госдуму. 
Организовав в регионе Молодежное 
отделение партии, мы участвовали в 
многочисленных партийных и обще-
ственных акциях. И уже с 2000 года 
я являюсь членом партии. И знаете, 
ни разу не пожалела о своем выборе. 

– Есть какие-то особые достижения 

у Вашего регионального отделения 
партии ЯБЛОКО в преддверии еди-
ного дня голосования?

– Важным достижением реготделения 
считаю то, что к предстоящим выборам 
нам удалось стать объединительной 
платформой для демократов и обще-
ственников, предпринимателей и граж-
данских активистов. Сейчас наступает 
очень ответственный момент. Мы вы-
бираем новых представителей народа 
в региональные и местные органы вла-
сти. Самые близкие к нам, гражданам, 
жителям родного города или села.  
Мы все в ответе за то, как сейчас 
живем, в каком состоянии наш край. 
В Воронеже и области масса проблем. 
Высокая стоимость жилья и при этом 
недоступность ипотеки для большин-
ства семей лишают надежды на повы-
шение уровня жизни. Низкое качество 
системы здравоохранения, ставшие 
привычными поборы в медучреждени-
ях не позволяют людям чувствовать 
себя защищенными от превратностей 
судьбы. Снижение авторитета и воспи-

тательной роли школы держит родите-
лей в постоянной тревоге за будущее 
своих детей. Повсеместная коррупция, 
зависимость от чиновников, правовая 
незащищенность, невозможность от-
стоять свои интересы в суде вслед-
ствие продажности и зависимости 
судей от власти, разложение право-
охранительных органов являются при-
чиной того, что обычный гражданин 
чувствует себя человеком второго сор-
та. Государственная система не защи-
щает трудовые права граждан. Любой 
работник может быть уволен в любую 
минуту по прихоти руководителя. И на-
конец, разработка никелевых место-
рождений, грозящая обернуться эко-
логическим бедствием. К сожалению, 
власти города и области не принимают 
адекватных мер для решения этих 
и множества других проблем, препят-
ствующих развитию нашего региона. 
В нашей команде кандидатов в депута-
ты собрались достойные неравнодуш-
ные честные люди, которым свойствен-
но преодолевать любые трудности. 

Присоединяйтесь к нам, давайте 
работать сообща. Вместе мы – сила.

Инну Кудряшову с полным осно-
ванием можно считать лидером 
регионального масштаба. Ее жиз-
ненное кредо можно выразить 
формулой: «За людей, за АЭС, за 
город». Круг ее интересов поис-
тине безграничен: проблемы эко-
логической безопасности и охра-
ны окружающей среды, духовное 

наследие и благотворительность, 
состояние правопорядка и судьба 
бездомных животных. Инна Лео-
нидовна летом этого года снова 
избрана в состав  Общественной 
палаты Воронежской области.

– Добрый день, Инна Леонидовна! 
Расскажите немного о себе.

– Я родилась 5 ноября 1953 г. в семье 
служащих. В 1976 г. окончила физиче-
ский факультет Воронежского государ-
ственного университета по специаль-
ности радиофизика и электроника.  
Вся моя трудовая деятельность связа-
на с атомной энергетикой: принимала 
участие в пуске первой АЭС В-1 «Бо-
гунице» в Чехословакии, преподавала 
ядерную физику в политехническом 
колледже, 25-й год работаю на Ново-
воронежской АЭС инженером в ла-
боратории внешнего радиационного 
контроля.  
В 2000 г. вступила в ряды РОДП 
ЯБЛОКО и стала первым руково-
дителем городской организации 
г. Нововоронежа.  
В 2008 г. возглавила Воронежское 
региональное отделение партии. Сей-
час являюсь заместителем предсе-
дателя Воронежского регионального 

отделения партии ЯБЛОКО.  
Создала и возглавила первую в Но-
воворонеже Общественную пала-
ту. В 2010 г. избрана в Обществен-
ную палату Воронежской области. 
Активно занимаюсь проблемами ЖКХ, 
вопросами экологии и охраны окружа-
ющей среды, защитой безнадзорных 
животных, работаю в комиссии по 
борьбе с коррупцией. 

– Мы знаем, что в 2012 году Вас на-
градили почетным знаком правитель-
ства области «Благодарность от земли 
Воронежской». Награда вручается за 
многолетнюю безупречную работу и 
заметный личный вклад в социально-
экономическое развитие Воронежской 
области. Расскажите о ней.

– Большое спасибо. Для меня это 
очень значимая награда. Впервые за 
все время ее существования она была 
вручена «общественнику». Я благодар-
на коллективу НВ АЭС, своим колле-
гам по Общественной палате и многим 
людям, которые помогали мне в моей 
деятельности.  
Тема, которую скорее можно назвать 
«полем битвы», сблизившая меня как 
председателя Общественной пала-
ты Нововоронежа и губернатора Во-

ронежской области, на сегодняшний 
день одна из самых болевых не толь-
ко в нашем городе, но и в стране – 
ЖКХ. Я принимала активное участие в 
создании Совета территорий в Новово-
ронеже, объединившем силы горожан 
города атомщиков за расходованием 
средств, выделяемых госкорпорацией 
«Росатом» и концерном на социально 
значимые проекты, в том числе на 
благоустройство. Возглавляемая мной 
Общественная палата также взяла под 
свой контроль деятельность созданной 
управляющей компании «Атом-ЖКХ. 
Нововоронеж» в части оказания на-
селению качественных услуг в этой 
сфере.  
Я очень рада, что очень многие «яблоч-
ные» проекты удается на практике 
реализовать в Нововоронеже. Это 
и создание управляющей компании, 
и решение многих вопросов по ЖКХ. 
Также более восьми лет я занимаюсь 
вопросом бродячих собак, прежде 
всего защитой животных от жестокого 
обращения с ними. Уничтожение без-
домных животных не оправдано с эко-
логической точки зрения, аморально 
и неприемлемо с этической позиции.

- Спасибо Вам и удачи на выборах!

работать сообща. Вместе мы – сила.

Татьяна ШКРЕД,
председатель Воронежского РО 
партии ЯБЛОКО, заместитель 
исполнительного директора 
Воронежского регионального союза 
предпринимателей «ОПОРА», 
кандидат в Воронежскую 
областную Думу

Инна КУДРЯШОВА,
член Общественной палаты 
Воронежской области, заместитель 
начальника Управления инфор-
мации и общественных связей 
Нововоронежской АЭС, кандидат 
в Воронежскую областную Думу

Виктор ХЛЕБОСТРОЕВ,
доцент факультета компьютерных 
наук Воронежского государствен-
ного университета, заместитель 
председателя Воронежского РО 
партии ЯБЛОКО, кандидат 
в Воронежскую областную Думу



2016 –
год объединения 
демократической 
оппозиции

www.yabloko.ru

11 июня – 3 июля Чемпионат Европы по футболу (Франция)
5 – 21 августа Олимпиада в Рио-де-Жанейро (Бразилия)
17 сентября День города Воронеж
18 сентября Выборы в Государственную Думу седьмого созыва



Подумайте, какую пользу принесли 
за это время «овощи», приобретен-
ные в тот раз. 

Не ходить на выборы может только 
тот, кто всем доволен и ничего не 
хочет менять. Власть в таких случаях 
переизберет себя сама. Но если без 
шуток и иронии, к которой серьез-
ность сегодняшнего положения не 
очень располагает, на выборы надо 
идти. Идти для того, чтобы заменить 
и выбросить из власти тех, кто  довел 
до сегодняшнего положения в эко-

номике и в политике, как сгнившие, 
некачественные продукты с давно 
истекшим сроком годности. 

НАДОЕЛИ ОВОЩИ? 
ВЫБИРАЙТЕ ЯБЛОКО!

Итак, мы определились: если вам не 
нравится сегодняшнее положение ‒ 
ваше, вашего города, нашей страны 
– и вы хотите его изменить, то не 
надо игнорировать выборы. Если вы 
уверены, что очередей в поликли-
нике быть не должно, что проезд на 
автобусе и квартплата могут быть де-

шевле, что хотя бы бензин в самой 
богатой нефтью стране должен не 
дорожать, а дешеветь при падении 
мировых цен, если вы считаете, что 
учителя и врачи ‒ это самые важные 
для будущего страны профессии, что 
предприниматели ‒ это не те, кто 
грабит простой народ, а достойней-
шие люди, которые своим талантом 
и энергией создают благополучие 
не только для себя, но и для всех 
остальных... 

Приходите на выборы и проголосуйте 
за ЯБЛОКО. Потому что мы думаем 

так же, как вы, потому что мы хо-
тим перемен и будем советоваться 
с вами, что и как надо делать, а не 
ставить вас перед фактом ‒ «зав-
тра электричество подорожает» или 
«больница будет закрыта». Это и есть 
ДЕМОКРАТИЯ.

Голосуйте за Объединенную демо-
кратическую партию ЯБЛОКО! Голо-
суйте за право самим решать, как 
строить свое будущее. Свое счастье! 

С уважением, 
Григорий ЯВЛИНСКИЙ

www.yabloko.ru

E-mail: info@yabloko.ru
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Продолжение. Начало на 1 полосе

ЗАЩИЩАЮ ГРАЖДАН ОТ ВЛАСТИ

Я начинал свой трудовой путь 
инженером Воронежского меха-
нического завода. В 1990 году, на 
волне демократических преобра-
зований, стал депутатом Воронеж-
ского областного Совета народных 
депутатов. Затем работал первым 
заместителем главы администра-
ции Ленинского района Воронежа,  
заместителем председателя и 
Председателем комитета по управ-
лению муниципальным имуществом 
Воронежа.

С 2011 года веду проект «Защи-
та прав граждан, проживающих в 
многоквартирных домах». Как ни 
странно, граждан действительно 
приходится защищать. От кого? От 
власти. Вот такой парадокс нашего 
времени. 

Я консультирую жителей города по 
вопросам ЖКХ, и это приносит свои 
плоды. Тому есть положительные 
примеры. Каждый может что-то хо-
рошо делать на своем месте. И тог-
да начнутся перемены к лучшему.

Я активный участник движения 
«Воронеж против добычи никеля 
в Черноземье» и приложу максимум 
усилий для закрытия этого проекта, 
который загубит наш край. Воро-
неж требует перемен. Но не такой 
ценой. 

Узнайте больше о кандидатах 
от ЯБЛОКА в мобильном приложении

СДЕЛАЮ ВСЕ, ЧТО В МОИХ СИЛАХ

Я родилась на Кольском полуостро-
ве в поселке Мурмаши. Мой папа – 
представитель малого коренного 
народа Крайнего Севера саами. 
Мама из Воронежа. Приехала в Во-
ронеж в 1996 году учиться в ВГУ. 
Не удивительно, что Воронеж за эти 
годы стал и моей второй родиной. 
После окончания химического фа-
культета ВГУ пришла работать в 
Воронежский региональный союз 
предпринимателей «ОПОРА». Без от-
рыва от производства смогла полу-
чить второе высшее образование – 
экономическое. Работа для меня – 
образ жизни. Все рабочие пробле-
мы – это мои проблемы, иначе про-
сто не получается.

Еще студенткой пришла в партию 
ЯБЛОКО. С детства я не могла пере-
носить ложь и несправедливость. 
Этим во многом объясняется мой 
выбор. Считаю своим самым важ-
ным достижением на посту пред-
седателя регионального отделе-
ния то, что к выборам нам удалось 
объединить демократов и обще-
ственников, предпринимателей и 
гражданских активистов – всех, 
кому не все равно, как мы живем 
в Воронеже. Я очень хочу помочь 
своему городу стать чище, краси-
вее, удобнее для жизни. Это моя 
земля, здесь живет моя мама, ра-
стут сыновья Ярослав и Роман. И я 
сделаю все, что в моих силах.

ЕСЛИ НЕ МЫ, ТО КТО?

Я родом из города Сызрань Самар-
ской (Куйбышевской) области. А вот 
вуз – Педагогический университет – 
окончил в Воронеже. Воронеж за-
цепил меня за живое. Здесь я, как 
мне кажется, нашел себя, свой 
путь. Я участник многих движений 
и проектов, в частности, экологи-
ческого проекта «Зелёный город».

Посредством блогов и соцсетей 
стараюсь вовлекать людей в бла-
гоустройство родного города. Не 
секрет, что сейчас некоторые дво-
ры многоэтажных домов представ-
ляют собой печальное зрелище: 
зачастую они захламлены стары-

ми авто и прочим мусором, здесь 
собираются разного рода маргина-
лы. Как только дворы станут благо-
устроенными и это состояние будет 
поддерживаться местными жителя-
ми, проблема исчезнет сама собой. 
И на детских площадках будут гу-
лять именно дети. Не так давно мы 
устраивали очередной субботник 
в парке «Северный лес». Убирали 
мусор и поваленные деревья, раз-
бирали импровизированные места 
отдыха, уничтожали следы костров. 
Если не мы, то кто? И должно  
же что-то наконец сдвинуться с 
мертвой точки.

Борис  
СУПРЕНОК
«РПР-ПАРНАС»

руководитель проекта 
«Защита прав граждан, 
проживающих в много-
квартирных домах», 
кандидат в Воронежскую 
городскую Думу

Владислав 
ХОДАКОВСКИЙ
«ДЕМОКРАТИЧЕСКИЙ 
ВЫБОР»

Консультант SAP 
в компании Atos, 
активный участник 
экологического проекта 
«Зелёный город», 
кандидат в Воронежскую 
городскую Думу

Татьяна 
ШКРЕД
Председатель 
Воронежского РО партии 
ЯБЛОКО, заместитель 
исполнительного 
директора Воронежского 
регионального союза 
предпринимателей 
«ОПОРА», кандидат 
в Воронежскую 
городскую Думу

наши воронежцы ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА
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